

Untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas, Polsek Takokak Melakukan Patroli Sepak Bola

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 7, 2024 - 23:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Selama turnamen sepak bola yang berlangsung di wilayah hukum Polsek Takokak, polisi di bawah naungan Polres Cianjur Polda Jabar melakukan patroli rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Kanit Samapta Polsek Takokak IPDA R. Kurnia Gumelar melakukan tugas tersebut pada hari Minggu, 7 Juli 2024.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi dan mewaspadai berbagai

jenis gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi, termasuk kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya. Dalam pelaksanaannya, patroli mengutamakan pendekatan persuasif dan preventif dengan mengajak masyarakat dan penonton turnamen untuk berbicara.

Untuk menjamin suasana yang aman dan kondusif selama turnamen, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya kerja sama antara petugas keamanan dan masyarakat.

"Kegiatan patroli ini kami lakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang menyaksikan turnamen sepak bola. Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata Kanit Samapta Polsek Takokak IPDA R. Kurnia Gumelar.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Melalui patroli ini, kami berharap bisa meminimalkan potensi gangguan Kamtibmas sehingga turnamen sepak bola dapat berjalan dengan lancar dan sukses," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa kolaborasi antara petugas dan masyarakat sangat penting untuk menjaga Kamtibmas. Saya berterima kasih atas upaya Polsek Takokak dalam melaksanakan patroli ini. Semoga kegiatan seperti ini dapat membuat orang lebih menyadari pentingnya menjaga keamanan bersama.

Diharapkan dengan patroli ini, turnamen sepak bola yang berlangsung di wilayah hukum Polsek Takokak akan berlangsung dengan aman dan tertib, dan masyarakat dapat menikmati pertandingan dengan tenang.